



Estimados Colegas y Amigos:

Agradecemos en primer lugar a los profesores y delegados, extranjeros y cubanos, que nos apoyaron en la celebración del Congreso. A los enfermeros y enfermeras que participaron con entusiasmo y asimilaron este reto como suyo.

A los compañeros organizadores del Palacio de las Convenciones, en especial a las compañeras Alicia García, Octavio Pérez e Hidelisa Rodríguez, quienes contribuyeron con su experiencia y dulzura al mejor desarrollo del encuentro.

Al Consejo de Sociedades Científicas por su guía y apoyo.

Al Ingeniero Eduardo González Tour operador de Cubacan Eventos, quien ha puesto su esfuerzo en esta cita.

A los patrocinadores: Aztra Zeneca, Karl Storz, Bayer Schering, Boehringer Ingelheim Promeco, Sanofi Aventis, Assut Europe, Olympus, Alphamedic, Copa Airlines y a la Unidad Nacional para el Control del Cáncer.

Deseo también expresar el más sincero agradecimiento a mis compañeros del Comité Organizador del Congreso, a los miembros de mi servicio de Urología y a nuestros familiares que nos permitieron organizar la celebración del evento y nos brindaron todo su apoyo y amistad durante su celebración.

A todos a los que hemos nombrado y a los que seguro hemos omitido, muchas gracias.

El Congreso que hoy clausuramos es el principal evento científico que se propuso la Sociedad Cubana de Urología en este mandato durante el cual creemos hemos logrado:

1. Impulsar el desarrollo científico de los urólogos cubanos.
2. Mejorar la organización de la Sociedad Cubana de Urología en todos sus niveles.
3. Estimular el intercambio científico con urólogos de las mas variadas partes del Mundo

Pero aún no estamos satisfechos, no hemos llegado al final del camino, apenas estamos comenzando.

Nuestras tareas más inmediatas serán estimular la organización de la actividad científica en los capítulos provinciales y el apoyo con sus publicaciones a la 1ra Revista Cubana de Urología para convertirla en el sitio en que nuestra Urología Cubana expondrá su quehacer científico e investigativo.

El evento ha servido por igual para aprender, confraternizar, reencontrarnos, divertirnos, bailar y para recopilar la energía necesaria para una nueva etapa.

Nos vemos en el próximo Congreso Cubano de Urología.

Declaramos clausurado el Congreso

Gracias a todos.

Dr. Octavio Manuel De La Concepción Gómez.

Presidente del Comité Organizador.